

Pétanque : Commentry gagne le trophée

9/05/2022



MONTMARAUULT. L'ASM Pétanque a organisé, mardi dernier, un challenge vétérans en triplettes au boudrome René-Mathonière. Initialement prévues à 64 équipes, 48 triplettes se sont affrontées tout au long de la journée pour la conquête du trophée.

Après une journée où l'organisation de l'ASM pétanque a été très remarquée, la finale du concours A a opposé Didier Deschery, Jean-Michel Vauquaire et Patrick Chapy de Commentry à Patrick Saulzet, Roger Martin et Guy Bourret de Deux-Chaises. Commentry l'a emporté par 13 à 2.

Dans le concours B, l'équipe de Guy Saby de Hauterive l'a emporté devant Michel Fenoyer de Villeneuve.

Dans le concours C, l'équipe d'Éric Schmauch de Saint-Menoux l'a emporté devant Jean-Pierre Guignard de Cérilly. En photo, René Mathonière a remis le trophée aux vainqueurs de Commentry (en bleu) et félicité Deux-Chaises (en rouge)

MONTMARAUULT 11/05/2022

De bons bilans pour les concours du comité des foires

Lors de son assemblée générale, le comité des Foires a décidé d'organiser la 60^e édition de ses concours mardi 22 novembre, pour les reproducteurs, et jeudi 24 novembre, pour les boucheries.

Ce dernier sera conduit dans l'orientation de la Fédération nationale des concours d'animaux de boucherie de haute qualité. C'est-à-dire « avec la mise en valeur des viandes de bœuf Label rouge pour laquelle notre territoire est bien engagé en matière de production, de commercialisation, d'abattage et de distribution ».

Bilans

Auparavant, la réunion avait permis de dresser le bilan de la 59^e édition des

concours. À cette occasion, le secrétaire, Jean-Michel Méloux, a rappelé « que le nombre d'animaux au concours reproducteurs a été légèrement supérieur, mais par contre en baisse en animaux de boucherie par rapport aux présentations d'avant Covid. Avec, toutefois, une bonne activité commerciale et le maintien de la valorisation ».

L'approbation du bilan financier 2021, présenté par Mathieu Pannetier montre « un exercice excédentaire, après avoir connu une année déficitaire en 2020 ». En notant que cette édition 2021 s'est tenue avec l'application des mesures sanitaires du moment avec exigence du pass sanitaire. ■

MONTMARAUULT 17/05/2022

Une soirée théâtrale qui en appelle d'autres



SUR SCÈNE. La troupe de La Combraille Vive.

À l'invitation de Montmarault Vélo Nature, la troupe de la Combraille Vive a proposé sa pièce *Ça se complique*, à l'Espace Claude-Capdevielle.

Pendant près de deux heures, devant des spectateurs venus nom-

breux, les comédiens ont enchaîné les quiproquos, provoquant les rires du public. face à ce succès les deux associations se sont promises de se retrouver l'année prochaine pour faire encore rire le public de Montmarault. ■